

Kreis Bergstraße

## Fördermittel für Breitband-Berater

**[04.06.2014] Hessen fördert das Projekt Regionale Breitband-Berater Südhessen mit 150.000 Euro. Als Kooperationspartner fungieren bei dem Vorhaben die Kreise Bergstraße und Darmstadt-Dieburg.**

„Kompetente Beratung vor Ort trägt zum Erfolg unserer Breitband-Strategie bei“, ist Hessens Staatsminister Tarek Al-Wazir überzeugt. Deshalb hat der Minister für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung jetzt einen Fördermittelbescheid über 150.000 Euro zur Fortsetzung des Projekts Regionaler Breitband-Berater Südhessen überreicht. Die Fördersumme setzt sich je zur Hälfte aus Geldern des Landes und Mitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) zusammen. Sie unterstützt zu 100 Prozent das Breitband-Projekt, bei dem die Kreise Bergstraße und Darmstadt-Dieburg als Kooperationspartner fungieren. „Unsere regionalen Breitband-Berater bilden als Bindeglied zwischen Landesprojekt, Kommunalpolitik und Telekommunikationswirtschaft vor Ort das Rückgrat der Beratungsinfrastruktur“, sagt Minister Al-Wazir. „Sie sind ein zentrales Erfolgskriterium für den Breitband-Ausbau in Hessen, den wir bis zur Flächendeckung energisch vorantreiben werden.“ Die Wirtschaftsregion Bergstraße / Wirtschaftsförderung Bergstraße (WFB) setzt sich laut eigenen Angaben seit Ende 2009 dafür ein, die Städte und Gemeinden im Kreis mit schnellem Internet zu versorgen. Damit sie die Kommunen zielführend bei der Initiierung und Umsetzung von Breitband-Projekten unterstützen kann, hat die WFB eine regionale Breitband-Beratungsstelle eingerichtet. Dank der WFB und dem Regionalen Breitband-Berater sei das interkommunale Breitband-Projekt IKbit mit initiiert worden, an dem sich die Gemeinden Abtsteinach, Birkenau, Fürth, Gorxheimertal, Grasellenbach, Mörlenbach, Rimbach, Wald-Michelbach und die Städte Heppenheim und Lindenfels beteiligen ([wir berichteten](#)). Das Projekt wird bis Ende 2014 abgeschlossen und dann alle teilnehmenden Kommunen mit schnellem Internet versorgt sein.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Tarek Al-Wazir, Kreis Bergstraße, Kreis Darmstadt-Dieburg, Hessen